Ein orientalisches Märchen-Theaterstück der Fachakademie Altdorf im Dehnberger Hoftheater

Altdorf/ Dehnberg: Die Theateraufführungen für Kinder sind inzwischen ein fester Bestandteil der Kooperation der Fachakademie für Sozialpädagogik Nürnberger Land mit dem Dehnberger Hof Theater. Bereits seit Monaten waren die zwei Vorstellungen ausgebucht, so dass noch eine dritte Vorstellung angeboten wurde. Die kleinen Theatergäste aus den Kitas von Simonshofen, Lauf, Unterferrieden Neuhaus, Winkelhaid, Weißenbrunn, Schwabach, Nürnberg und Neumarkt nahmen teilweise einen weiten Weg, um sich in die märchenhafte Welt des Orients entführen zu lassen.

Das Theaterstück "Ein orientalisches Märchen" handelt -in Anlehnung an Hauffs Märchen-von dem Waisenjungen Muck, der von seiner Familie ausgestoßen wird und seine Heimat verlassen muss. Völlig mittellos macht er sich auf den Weg, um sein Glück zu finden. Mit Fleiß, Schlauheit und Zaubereien gelingt es ihm, die Gunst des Königs und der Prinzessinnen zu erlangen. Er vertraut falschen Freunden und lässt sich vom Ruhm und Reichtum blenden. Sein Glück findet er dadurch nicht. Am Schluss seines Lebens lebt er zurückgezogen und muss erkennen, dass die wahren Schätze des Lebens die Geschichten und Begegnungen sind. Diese kann man nur erleben, wenn man den Mut und das Herz hat, immer aufzustehen und weiterzugehen.

Die lustigen, traurigen, spannenden Geschichten, die der Muck erlebt hat, wurden von den Studierenden so kreativ und voller Spielfreude umgesetzt, dass nicht nur die Kinder ihr Vergnügen daran hatten. Eltern, Studierende, Freunde, Erzieherinnen und Lehrkräfte ließen sich genauso begeistern wie die beiden Ehrengäste. Die Bundestagsabgeordnete Marlene Mortler und der Landrat Armin Kroder besuchten auch diesmal wieder die Kindervorstellung und lobten die Leistung der Studierenden.

Spielidee, Musik und Gesang wurden im Unterrichtsfach "Darstellendes Spiel" unter der Leitung von Gabriele Reiser und Klaus-Jürgen Ross entwickelt. Kostüme, Maske und Kulisse wurden im Fach "Kunstpädagogik" von den Studierenden unter der kompetenten Anleitung der Lehrkräfte Tanja Hoffmann, Kai Feldschur eigenständig und kreativ umgesetzt. Als Rahmen für die Aufführung bot das Dehnberger Hof Theater dafür wieder die idealen Bedingungen. Großer Dank an Brigitte Schürmann, Ralf Weiss und das gesamte Team des Dehnberger Hof Theaters, die die Studierenden professionell in ihrer theaterpädagogischen Bildungsarbeit mit Kindern unterstützten.

Da staunt der Hofstaat über den fliegenden Muck



Muck bei der Katzenfrau...



Die süssen Zauberfeigen.....



Verwandlung nach dem Genuss der Zauberfeigen...



Begeisterte kleine Theatergäste...



Theatergruppe mit der Bundestagsabgeordneten Frau Marlene Mortler



Theatergruppe mit dem Landrat Herrn Kroder

